



レイラック滋賀 FC × 彦根市 Jリーグ誘致推進室のあゆみ

大きな施設の長期的な活用が全国的に課題である中、国スポ・障スポの開催後の「平和堂 HATO スタジアム」利活用の一つとしてJリーグの誘致を推進するため、彦根市では令和5年9月に「Jリーグ誘致推進室」を発足しました。

～主な活動～



彦根駅をはじめ、
さまざまな場所での
チラシ配り



彦根駅では看板や
のぼり旗を設置
市役所本庁舎には
懸垂幕を掲出



地域貢献のため、地域
住民の皆さんと協力し
ての松原湖岸清掃作業

レイラック滋賀 FC 見事Jリーグ昇格決定！

問 Jリーグ誘致推進室 ☎ 22-5955 (スポーツ振興課内) FAX 23-2660

ついに！滋賀県にJリーグクラブが誕生 ～J3・JFL入れ替え戦 VS アスルクラロ沼津～ (2025シーズンJ3)



7日のホームゲームでは、平和堂 HATO スタジアムにクラブ過去最多である9,006人の観客が来場。大盛り上がりの中激しい接戦に競り勝ち、第2戦に弾みを付ける貴重な勝利を上げました。



レイラック滋賀 FC が
12月7日・14日に行われ、
いぶりを見せ、見事Jリ

JFLで2位となり、J3・JFL入れ替え戦へ進出しました。
格上であるJ3のアスルクラロ沼津に対し、堂々たる戦
いを繰り広げ、Jリーグ昇格を勝ち取りました。

14日のアウェイゲームでは、大勢
のサポーターが詰めかけホームゲー
ム並みの大聲援を送りました。激しく
ぶつかり合いながら、1-1の引き分け
で終了し、Jリーグの昇格が決定しま
した。クラブ発足から20年、夢見た
舞台への挑戦権を勝ち取りました！

チーム	総観客数
1 レイラック滋賀 FC	35,334人
2 ヴィアティン三重	33,740人
3 クリアソング新宿	33,402人

ホームゲーム観客数▲

NEXT → いよいよ2月から、レイラック滋賀 FC は
本格的にJリーグの舞台へ歩み出します。
来年もホームタウンとして、より一層盛り上
げていきたいと思いますので、皆さまの熱い
応援をよろしくお願ひいたします！